

[https://adclick.g.doubleclick.net/pcs/click?](https://adclick.g.doubleclick.net/pcs/click?xai=AKAOjsthcLYisxIB5V5wpNXTLAetyW1yWfq9Wmz_QwJqTCfYG7KUi_UD8796fM7Lpy2R8hWopEi2vXFOotTt9Rk1MFxyh9S7o7jr2nzNWuxAz5ZMMsvNMpKMSFuZST2uPyaS7cHZAA3kI6UdlyTYzXKHusBopA-Q&sai=AMfl-YQSn748xUxtpKwyuHKNXuK9AzPZPiisBQCdAtSNbHBMa4UEF4o9K_DxrHzwDl)

[xai=AKAOjsthcLYisxIB5V5wpNXTLAetyW1yWfq9Wmz_QwJqTCfYG7KUi_UD8796fM7Lpy2R8hWopEi2vXFOotTt9Rk1MFxyh9S7o7jr2nzNWuxAz5ZMMsvNMpKMSFuZST2uPyaS7cHZAA3kI6UdlyTYzXKHusBopA-Q&sai=AMfl-YQSn748xUxtpKwyuHKNXuK9AzPZPiisBQCdAtSNbHBMa4UEF4o9K_DxrHzwDl](https://adclick.g.doubleclick.net/pcs/click?xai=AKAOjsthcLYisxIB5V5wpNXTLAetyW1yWfq9Wmz_QwJqTCfYG7KUi_UD8796fM7Lpy2R8hWopEi2vXFOotTt9Rk1MFxyh9S7o7jr2nzNWuxAz5ZMMsvNMpKMSFuZST2uPyaS7cHZAA3kI6UdlyTYzXKHusBopA-Q&sai=AMfl-YQSn748xUxtpKwyuHKNXuK9AzPZPiisBQCdAtSNbHBMa4UEF4o9K_DxrHzwDl)

Quiévrain/ Hensies: deux voleurs en série interpellés

Publié le jeudi 23 Juillet 2020 à 15h40

Entre 2017 et 2019, divers vols ont été commis dans des habitations des entités de Quiévrain et de Hensies. Ce mercredi, une victime a reconnu un bien qui lui avait été volé sur les réseaux sociaux. La police des Hauts-Pays a remonté la piste et a pu arrêter deux auteurs, déjà connus des services de police.



Photo d'illustration/ Police des Hauts-Pays

Ce mercredi 22 juillet, une victime a pris contact avec la police locale des Hauts-Pays afin de signaler la présence de sa remorque volée sur le site de vente Facebook « FaceMarket ».

L'enquête immédiatement entamée par les agents a permis d'identifier l'auteur de l'annonce et de retrouver la remorque volée qui, entre-temps, avait déjà été revendue à un client de la plateforme.

Deux auteurs majeurs, déjà connus des services de police, ont ainsi pu être interpellés. Ils sont passés aux aveux.

Dans la foulée, plusieurs visites domiciliaires ont été exécutées et une partie du préjudice dérobé a pu être retrouvée.

La victime a pu récupérer une partie de ses biens. Les auteurs des faits ont été privés de liberté et mis à la disposition de la justice.

Notre sélection vidéo

Hensies: le bourgmestre et député Eric Thiébaud fait le point sur les petites gares de

vidéo en cours



Mons: un magasin cambriolé deux fois en 12h dans le Passage du...



Hensies: l'autoroute bloquée par les Gilets jaunes



Hensies: les Gilets jaunes ont installé un barrage filtrant sur...



Dr Cath au salon du bien-être animal de Quiévrain



Un radar-poteau a été inauguré à Quiévrain

